

Frau Adolfs ergänzt, dass auch diese Beschlussvorlage einen Vorratsbeschluss darstellt, der die Verwaltung in die Lage versetzt, die weiteren Schritte einzuleiten. Sie sind in den Erläuterungen aufgelistet.

Für eine schulfachliche Stellungnahme der Schulrätin, Frau Barth, wird eine Sitzungsunterbrechung beantragt. Dieser wird einstimmig angenommen.

Frau Barth bekundet den Schulleitungen in der Stadt Bergneustadt ihren Respekt und appelliert an die Politik, bei der Entscheidungsfindung an alle Schüler/innen der Stadt Bergneustadt, auch Schwächere oder diejenigen mit Förderbedarf, zu denken. Es wird die Hoffnung geäußert, dass die bislang erworbenen Kompetenzen und Netzwerke in den Schulen erhalten bleiben können.

Ende der Sitzungsunterbrechung